

## L'homme -- La ville -- Le voyage.

A-t-on jamais sondé dans son essence l'élément " ville ", cet impénétrable isolateur, ne laissant parvenir aux hommes aucun fluide direct venant de l'écorce terrestre, de la même qui fit parvenir à l'état actuel la première cellule organique née de son consentement.

Le produit servant à créer cette surface tellement artificielle qui constitue la ville, c'est surtout la pierre, d'autres corps moins denses, plus capables de devenir n'importe quelle liqueur vaporisable, c'est autant d'incompatibilités obligées de s'unir sous la pression étrangère à leur essence.

Il est probable que cette lutte - répugnance - naturelle, pousse les parcelles d'éléments contraires à se serrer le plus possible, apparemment pour se détruire, en réalité pour devenir suivant la volonté de l'homme, une pièce de haute densité insensible au feu et à l'eau